



Toma de protesta del Capítulo Estudiantil del Instituto Tecnológico Superior de Macuspana ante la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica (SMIG)

El pasado 18 de mayo, se llevó a cabo con gran éxito la Toma de Protesta del Instituto Tecnológico Superior de Macuspana ante la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica (SMIG). El evento, se realizó en el marco del 2^{do}. Congreso Internacional de Asociaciones, Sociedades, Colegios y Escuelas de Ingeniería Civil.

La inauguración del evento estuvo a cargo del M.A.C Carlos Manuel Arcia, Jefe de la División de Ingeniería Civil, quien agradeció la presencia de todas las autoridades y de los estudiantes. Su discurso resaltó la importancia de la participación activa de los jóvenes en la sociedad y su compromiso con la formación de las nuevas generaciones.

Posteriormente, el Ing. Rafael Bojorjez Guareña, Director del tecnológico, dio unas palabras de bienvenida a todos los asistentes. En su intervención, destacó la relevancia de este Capítulo Estudiantil y su contribución al crecimiento y prestigio de la institución.

El Dr. Ricardo Ortiz Herмосillo, Presidente de la SMIG, también tomó la palabra para saludar a las autoridades presentes y hablar sobre el objetivo de la SMIG en impartir conocimientos a los estudiantes. Expresó su alegría y satisfacción por la formación de este Capítulo Estudiantil, resaltando la importancia de la formación académica y el compromiso con la excelencia en el área de la geotecnia.

La conferencia magistral estuvo a cargo de la Ing. Erika Bernal Dauben , quien compartió los avances tecnológicos en los sistemas de mejoramiento de suelo y las aplicaciones en un proyecto de tanques en Dos Bocas en el estado de Tabasco.

Después de la conferencia, la Ing. Yoleida Suárez Arellano solicitó la presencia de los integrantes del Capítulo Estudiantil junto a su tutor, el M.A.C. Abraham Lincoln Martínez. Donde los estudiantes protestaron cumplir y hacer cumplir los Estatutos que rigen a las organizaciones estudiantiles de la SMIG, reafirmando su compromiso con la ética profesional y el desarrollo de la ingeniería geotécnica en México.



Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica, AC

Mesa Directiva 2023 - 2024

La toma de protesta culminó con la presentación a cargo del presidente del Capítulo Estudiantil, Carlos Enrique Martínez Alamilla. Durante su intervención, habló sobre las actividades a desarrollar durante su gestión. Su discurso reflejó el entusiasmo y la dedicación de los estudiantes del CE.

Ing. Yoleida Suárez
Vocal y coordinadora de los Capítulos Estudiantiles
Mesa Directiva SMIG 2023-2024



Capitulo Estudiantil del Tecnológico Superior de Macuspana ante la SMIG



Toma de protesta de la Mesa Directiva del Capítulo Estudiantil del Tecnológico Superior de Macuspana ante la SMIG